



**FAES FARMA, S.A.** a la **COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES** remite el siguiente:

### **HECHO RELEVANTE**

#### **Faes Farma y Laboratorios Cinfa firman un acuerdo para potenciar la comercialización de genéricos en Portugal**

Faes Farma y Laboratorios Cinfa han suscrito hoy un acuerdo para la comercialización y distribución de medicamentos genéricos en Portugal.

Mediante esta alianza estratégica, cuya entrada en vigor se ha fijado para el 1 de enero de 2010, ambos laboratorios aúnan sinergias con el objetivo de reforzar su posicionamiento en este sector.

Faes Farma aporta su conocimiento del mercado farmacéutico luso y una sólida implantación comercial en la visita médica a través de su filial Laboratorios Vitoria. Por su parte, Laboratorios Cinfa cuenta con su experiencia de liderazgo en el sector de los genéricos en España y la de su filial en Portugal, que durante el último año se ha situado entre los laboratorios de mayor crecimiento en dicho país.

Según han explicado los presidentes de ambas compañías durante el acto de firma del acuerdo, la suma de fortalezas impulsará su posicionamiento dentro de los primeros laboratorios en el mercado de genéricos en Portugal. Dicho mercado presenta un gran interés para las dos empresas tanto por su volumen, ya que supera los 500 millones de euros de ventas, como por su índice de crecimiento, superior al de los países del entorno europeo.

23 de noviembre de 2009